

6月3日(日)は運動会です。児童委員会が考えた目標は「全力を出し切って!みんなと協力し合って!絆を深めよう!」です。運動会に向けての取組を通して、学年・学級の団結力を高め、一人一人の責任感を育成したいと考えています。どうぞ、ご家庭でも、体調管理とともに、励ましの言葉がけをよろしくお願いいたします。

あいさつする子  
しっかり学ぶ子  
たのしく遊ぶ子

○確かな学力の向上に努めます

## 三日月みたい!?指輪みたい!? 金環日食観測会 5/21

大阪では282年ぶりに観測できる金環日食を楽しみに、みんな朝早くから登校してきました。心配された天気も、7時20分頃から雲が切れ、しっかり観測できました。



- 太陽と月が、同じくらいの大きさに見えました。月が太陽を食べているように見えました。
- リングになったとき、本当にすごかったです。きれいな色で、フラフープみたいでした。金環日食がみられてうれしかったです。
- 太陽と月が重なったとき、とてもきれいな指輪に見えました。生まれてはじめてみたから、うれしかったです。今度、金星が太陽と重なるから、見たいです。
- 金環日食は、小さなドーナツ状で、ぼくの口にパクッと入りそうでした。朝早くに登校するのはつらかったけど、早く行ったかいがありました。



## 今年度のPTA役員・運営委員の皆さんをよろしくお願いします

役員	会長	中村 聖美
	副会長	児玉 ちかげ 足立 由香
	幹事	喜田 直子 辻阪 初喜
運営委員	1-1	平野 幸絵 山地 美登里
	1-2	若松 葉月 米谷 優子
	2-1	中川 百合子 屋宜 美津保
	2-2	萬代 幸美 山本 優子
	2-3	濱田 祐子 古川 泉
	3-1	大野 恭子 井上 幸子
	3-2	岩中 香利 山本 早和子
	4-1	湊田 理恵 前田 奈美
	4-2	竹田 美喜 岩崎 弘美
	5-1	伊東 和代 大山 浩実
	6-1	石丸 葉子 大野 千春
	三ヶ山学園	石村 一路

敬称略

○豊かな心を育みます

## 委員会活動・クラブ活動始まる

5月10日に委員会活動、17日にクラブ活動がはじまりました。今年度は、新たに音楽クラブが増えました。子ども達が、「自分たちのクラブを楽しみたい。」「自分たちの学校をよくしたい。」という思いをもち、みんなのために工夫し、奉仕する学校にしたいと考えています。

運動会では、下記のとおり、各委員会ごとに係活動を行います。当日は、子ども達の演技や競技とともに、4・5・6年生の係としてのがんばりも見てください。



ラジオ体操の練習(体育委員会)



新しい音楽クラブ

- 運動会の役割(4・5・6年生)
- 児童委員会…開会式・閉会式
  - 放送委員会…放送
  - 給食委員会・環境委員会…準備
  - 環境委員会…審判・得点
  - 体育委員会…ラジオ体操
  - 図書委員会…出発・決勝
  - 保健委員会…児童席

○豊かな心を育みます 5/22

## あおぞら集会をしたよ



児童集会で、あおぞら学級の友達が、あおぞら学級で得意なところを伸ばしたり、苦手なところを紹介しました。また、6年生が、あおぞら学級の友達のがんばりを応援団風に紹介してくれました。発表する人、聞く人、真剣な態度でよかったです。

○豊かな心を育みます

## 道徳教育の研究授業 5/9

貝塚市教育委員会学校人権教育課の山下勝也指導主事に、5年1組で模範授業をしていただきました。「手品師」という資料をもとに、子どもたちは、「誠実」について考えました。また、現在、キャリア教育の充実が求められていますが、そのベースになる道徳教育の重要性について、放課後ご指導いただきました。

- 「誠実」の意味が「うそをつかない」「まじめな人」ということがわかった。手品師は、男の子との約束と大劇場にでられるチャンスをなやんで、夢を捨てて男の子との約束を優先して、すごくいい人だなと思った。
- なぜ男の子との約束を選んだのかなと思った。男の子に「急に用事ができたから、明日はいけない」といえばすむのと思った。ぼくなら、(大劇場に推薦してくれた)親友をうらぎることはできない。
- みんなのそれぞれの意見を聞いて、「あ〜」「こうゆうのもある」とすごく楽しかった。誠実ということが、すばらしいと思った。



- 誠実なことをするのは、とてもむずかしくて、簡単なことではないなあと思った。ぼくも、誠実な人になりたい。山下先生が教えてくれた「まっすぐの唄」という曲は、とても歌詞がいいと思った。
- 手品師は誠実だと思う。なぜなら、夢に向かってまじめに努力をして、約束をちゃんと守ったから、ぼくは誠実だと思う。ぼくも、そんな人になりたい。

お子さんのことで、気になることがあったときに相談してください。

- 特別支援教育関係の窓口 秦麻由子教諭
- セクシュアル・ハラスメント関係の窓口 校長・教頭・林祥子養護教諭

※ 担当にかかわらず、相談しやすい教職員でも結構です。校内で連携をとります。また、第三中学校のスクールカウンセラーの九十九(つくも)綾子先生にも相談できます。予約の調整をしますので、ご希望のある方は、木下までご連絡ください。

## 相談窓口